



Glendon College
Collège universitaire Glendon

Academic services Bureau
des services académiques



CERTIFICATE PROGRAM / PROGRAMME DE CERTIFICAT

APPLICATION FORM FOR CURRENT YORK UNIVERSITY STUDENTS

FORMULAIRE DE DEMANDE D'ADMISSION POUR LES ÉTUDIANT(E)S PRÉSENTEMENT INSCRITE(E)S À L'UNIVERSITÉ YORK

Student Information / Renseignements personnels

Student number / Numéro d'étudiant(e)		Address / Adresse	
Last Name / Nom de famille	First Name / Prénom	City / Ville Province Postal Code / Code postal	
Telephone No. / No. de téléphone	Home Faculty / Faculté mère	Email Address / Adresse électronique	

Current Program of Study / Programme d'études présentement inscrit

Program Type (Specify BA, BA Hons, iBA Hons, etc.) / Programme (veuillez préciser BA, BA spécialisé, iBA spécialisé, etc.)		
Major / Majeure 1	Major / Majeure 2	Minor / Mineure

Certificate Program Requested / Programme de certificat demandé

I wish to be considered for admission to the following program(s):

Je voudrais soumettre une demande d'admission pour le(s) programme(s) de certificat indiqué(s) ci-dessous :

- Certificate in the Discipline of Teaching English as an International Language (D-TEIL)
Certificate in Creative Writing Across Contexts / Certificat en création littéraire dans divers contextes(CWAC)
- Certificate in Spanish-English/English Spanish Translation (SPES)
- Certificate in Law & Social Thought / Certificat en droit et pensée sociale (CLST)
- General Certificate in Refugee & Migration Studies / Certificat général d'études sur la migration et sur les réfugiées (GRSM)
- Certificate in Technical and Professional Communication (TEPC)
- Certificate in Sexuality Studies / Certificat d'études sur la sexualité (STCE)
- Certificate of Proficiency in Spanish for Business and Professional Communication / Certificat de compétence en espagnol des affaires et en communication professionnelle (SBPC)
- Cross-Disciplinary Certificate in Public History / Certificat interdisciplinaire en histoire publique (CPH)
- Certificat en rédaction professionnelle (CRP)

Student's Signature / Signature de l'étudiant(e)	Date
--	------

Protection of Privacy: Personal information in connection with this form is collected under the authority of The York University Act, 1965 for educational, administrative and statistical purposes. The information will be used to process your enrolment and registration in academic programs; to record and track your academic progress; and for related record-keeping purposes. If you have any questions about the collection, use or disclosure of this information by York University, please contact the manager, Registrarial Services, W120 Bennett Centre for Student Services, York University, 4700 Keele Street, Toronto ON, M3J 1P3, 416-872-9675.

Vie privée : Les renseignements personnels relatifs à cette demande sont recueillis conformément à The York University Act, 1965 à des fins pédagogiques, statistiques et administratives. Ces renseignements serviront à procéder à votre inscription aux programmes académiques, à enregistrer et à faire un suivi de vos progrès académiques et pour tout objet relatif à la tenue des registres. Si vous posez des questions à propos de la collecte de ces renseignements par l'Université York, veuillez prendre contact avec le/la directrice des Registrarial Services, W120, Université York, 4700, rue Keele, Toronto, ON, M3J 1P3, 416-872-9675.

For Academic services use/Usage du Bureau des services académiques

Prerequisite satisfied: Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>	Advanced Standing Sent: Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/> Not Applicable <input type="checkbox"/>
Admitted <input type="checkbox"/> Refused <input type="checkbox"/> Wait-Listed <input type="checkbox"/>	Coded by:

Completed application forms should be submitted to the Academic services, C102 York Hall.
Les formulaires de demande dûment remplis doivent être remis au Bureau des services académiques, C102 pavillon York.